

Stadtwerke-Award 2014

Ausgezeichnet in der Energieversorgung

[29.11.2013] Zum fünften Mal werden herausragende Projekte kommunaler Energieversorger mit dem Stadtwerke-Award ausgezeichnet. Stadtwerke können sich noch bis zum 1. März 2014 bewerben.

Kreative Ideen, herausragende Projekte – darum geht es beim Stadtwerke-Award 2014. Der Informationsdienstleister Energie & Management, der Konferenzveranstalter EUROFORUM und das Unternehmen Trianel zeichnen nun schon zum fünften Mal Energieversorger aus, welche die Umsetzung der Energiewende vor Ort aktiv vorantreiben. Laut Veranstalter können dies Projekte aus allen Bereichen der Energieversorgung sein: von der Entwicklung smarter Tarifsysteme über Lösungen für das Einspeise-Management bis hin zu Energieeffizienzmaßnahmen oder dezentralen Erzeugungskonzepten. „Die Energiewende bietet Stadtwerken neue Chancen, um sich auf dem Markt mit neuen Ideen zu behaupten“, sagt Sven Becker, Sprecher der Geschäftsführung von Trianel. „Im Wettbewerb um den Stadtwerke-Award haben wir in den vergangenen fünf Jahren kreative und innovative Geschäftsmodelle der Stadtwerke gesehen, die den Kunden als Mitgestalter in den Fokus rückt.“ Noch bis zum 1. März 2014 haben Stadtwerke Zeit, sich und ihr Projekt der Jury vorzustellen. Der Stadtwerke-Award soll im Rahmen der EUROFORUM-Jahrestagung Stadtwerke 2014 am 13. Mai 2014 verliehen werden. Zu den bisherigen Preisträgern zählen unter anderem die Stadtwerke Aalen, die Stadtwerke Ulm/Neu-Ulm und das Allgäuer Überlandwerk.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Trianel, Euroforum, Stadtwerke Aalen, Stadtwerke Award